

Discuten en Brasil problemas de A.L.

Brasilia, marzo 14 (UPI). Dirigentes de todos los países de América Latina se dieron cita en Brasilia para manifestar su respaldo al retorno brasileño a la democracia y poder discutir los principales problemas del hemisferio.

Minutos después de llegar a la capital brasileña, el presidente argentino Raúl Alfonsín dijo que la asunción del presidente Tancredo Neves "refuerza el espacio democrático en Latinoamérica".

El mandatario uruguayo, Julio María Sanguinetti, dijo en una rueda de prensa en la embajada de su país que "América

Latina es un continente ganado para la democracia".

Los presidentes de Uruguay, Argentina, Ecuador, Nicaragua y Surinam, y representantes de un centenar de países invitados a la toma de posesión de Neves entregaron sus credenciales al general Joao Figueiredo, último de una serie de cinco presidentes militares.

Diversos factores, entre ellos el fallecimiento del presidente soviético Konstantin Chernenko, impidieron una presencia mayor de jefes de estado en Brasilia.

—Pasa a la página 33—



SALUDA A GORBACHEV. Moscú, Marzo 14 (Reuters). El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, derecha, estrecha la mano del

nuevo secretario general del comité central del Partido Comunista de la Unión Soviética, Mikhail Gorbachev, antes de dar por iniciada una reunión. A la derecha el canciller Andrei Gromyko.

Drogas por armas dan cubanos y sandinistas

Nueva York, marzo 14 (UPI). Los gobiernos de las naciones miembro del Pacto de Varsovia, así como los de Cuba y Nicaragua, participan en un gigantesco operativo para "cambiar drogas por armas", aseguró hoy The

Wall Street Journal en un editorial.

Citando testimonios de desertores de Bulgaria, el diario afirmó que tras una reunión de los servicios de inteligencia de la Unión Soviética, Hungría, Bulgaria,

—Pasa a la página 88—

Irak ataca e Irán insta poner fin a los ataques

Bagdad, marzo 14 (AP). Aviones iraqueses atacaron hoy Teherán poco después de que los iraníes anunciaran el lanzamiento de un proyectil al centro de Bagdad, y el gobierno iraní instó a Irak a poner fin a sus ataques contra zonas residenciales.

Entretanto, continuaban los combates terrestres entre ambos países en la zona de Huwailah, en el sur de Irak, donde los iraqueses dijeron que se proponían frustrar los esfuerzos iraníes por obtener una

—Pasa a la página 88—

Pdte. Gorbachev logra causar buena impresión

Moscú, Marzo 14 (UPI). Dirigentes de Occidente que se reunieron hoy con el secretario general del Partido Comunista soviético, Mikhail Gorbachev, lo calificaron de abierto, audaz, bien informado, capaz de argumentar en detalle, encantador, fuerte, inteligente y de una autoridad natural a la vez que firme y frío en defender sus intereses.

"Anticipo relaciones buenas y brillantes", afir-

mó de Gorbachev la primera ministra británica Margaret Thatcher, que dijo gustar de él cuando se reunieron en Gran Bretaña en diciembre.

Según Thatcher, Gorbachev está ansioso por tener éxito en el control de armas.

En una serie de reuniones con estadistas occidentales, Gorbachev aceptó invitaciones para visitar

—Pasa a la página 92—

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



AMENAZA CON SABOTAJES. Miami, Marzo 14 (UPI). Stedman Fagoth, jefe de un grupo rebelde indio de Nicaragua, amenaza hoy con llevar a cabo ataques de sabotaje contra México y Venezuela como parte de la lucha para derrocar al gobierno sandinista.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFERENCIA. Johannesburgo, Sudáfrica, Marzo 14 (AP). El piloto americano cautivo Gerhard Opel, en una conferencia de prensa la cual fue sostenida en los cuarteles de la guerrilla el martes. Manifiesta su apoyo al Movimiento de Unidad Opuesta al Gobierno de Angola.

Costarricenses no tienen confianza en Grupo Contadora

San José, marzo 14 (AP). Los resultados de una encuesta realizada aquí por una firma especializada revelan que los costarricenses estiman que el Grupo de Contadora es incapaz de resolver los problemas entre Costa Rica y Nicaragua.

Según el sondeo, el 53.4 por ciento de los estudiantes universitarios consultados manifestaron que el Grupo de Contadora no es capaz de resolver los problemas entre los dos países. En la misma forma opinó el 40.6 por ciento de

—Pasa a la página 29—

20 periódicos de Colombia están a punto de cerrar

Panamá, marzo 14 (UPI). Más de 20 periódicos pequeños podrían desaparecer en Colombia a consecuencia de un impuesto del 8 por ciento aprobado por el Congreso sobre las importaciones de papel periódico, advirtió hoy la Sociedad Interamericana de Prensa.

El gravamen, que el presidente Belisario Betancur ha prometido proponer que se derogue, "rompe una sana tradición de no gravar con impuesto alguno las importaciones del papel periódico", agregó la

—Pasa a la página 92—

Ligera baja en la Bolsa Nva. York

Nueva York, marzo 14 (UPI). El Mercado de Valores se mantuvo hoy ligeramente bajo con pocas noticias que inspirasen a la compra.

El promedio industrial Dow Jones, que bajó ayer 10.05 cayó hoy 1.65 para 1.260.05.

El índice de la Bolsa de Nueva York perdió 0.13 para 103.11 y el precio promedio de una acción disminuyó cinco centavos. Las bajas superaron a las alzas por 777-724 entre los 1.976 géneros negociados.

El dólar se fortalece

Londres, marzo 14 (UPI). El dólar se fortaleció hoy en los mercados eu-

—Pasa a la página 88—

Los israelíes debieron haber matado a Arafat

París, marzo 14 (AP). El ministro sin cartera Ariel Sharon dice en un artículo publicado en una revista francesa que los israelíes debieron haber matado al líder palestino Yasser Arafat cuando tuvieron la oportunidad, a fi-

nes de 1983.

"Sólo hubo un importante error en el Líbano", dijo Sharon, "que nunca debimos haber dejado escapar a Arafat cuando estuvo rodeado por los sirios".

"Lo digo claramente. Co-

—Pasa a la página 48—

Personal embajada EU en Líbano es evacuado

Washington, Marzo 14 (UPI). Varios funcionarios de la embajada de Estados Unidos en el Líbano fueron evacuados por motivos de seguridad, dijo hoy el Departamento de Estado.

"Hemos sacado a algunas personas de manera temporal", dijo Edward

Djerejian, vocero del Departamento de Estado. "La razón básica es la situación general de seguridad en el Líbano", especificó en el Este de Beirut, dijo el portavoz.

Djerejian se rehusó a in-

—Pasa a la página 92—

Negociadores de Rusia EU revelan posiciones

Ginebra, Suiza, marzo 14 (AP). Negociadores estadounidenses y soviéticos dejaron conocer hoy sus posiciones en sus conversaciones con miras a una eventual eliminación de armas nucleares en la tierra y evitar una carrera armamentista en el espacio.

El vocero estadounidense, Joseph Lehman descri-

bió la reunión de hoy como "una sesión tipo comercial dentro de una atmósfera de respeto mutuo" y dijo que se trataron asuntos sustantivos. Bajo un acuerdo mutuo de mantener en privado lo discutido, ni Lehman ni los funcionarios soviéticos comentaron lo hablado

—Pasa a la página 48—

al cerrar la edición

(Información en página 92)

Amenazan con sabotajes contra México-Venezuela

Miami, marzo 14 (UPI). El jefe de un grupo rebelde indio amenazó hoy con llevar a cabo ataques de sabotaje contra México y Venezuela, como parte de su lucha por derrocar al gobierno de Nicaragua.

Entre tanto, otro jefe rebelde, Fernando "El Negro" Chamorro, dirigente de la Unión Democrática Nicaragüense, dijo que la solicitud de Ronald Reagan ante el Congreso por 14 millones de dólares en ayuda tiene una enorme importancia simbólica para el movimiento "contra".

Stedman Fagoth, comandante del movimiento rebelde de los indios Misura, conjuntamente con Chamorro, pa-

sarian la semana en reuniones con dirigentes locales en el área de Miami para aumentar el apoyo a su causa.

"En última instancia la guerra la vamos a trasladar hasta los países donde están apoyando a los sandinistas como México y Venezuela", dijo Fagoth en una entrevista.

Expresó que tales ataques podrían tomar como blanco los recursos petroleros del país.

México, junto con la Unión Soviética, es uno de los principales proveedores de petróleo de Nicaragua.

—Pasa a la página 33—